

Orientierung in einer Zeit der Verunsicherung

20. Februar 2019 / 01:01 Uhr

Pößneck . Wenn sich Eltern trennen, ist das auch für Kinder eine grundlegende Veränderung der Lebenswelt. Für solche Fälle legt die Erziehungs-, Ehe-, Familien- und Lebensberatungsstelle des Diakonievereines Orlatal in Pößneck wieder ein Gruppenangebot auf.

„Unser Gruppenangebot soll Kindern aus Trennungs- und Scheidungsfamilien helfen, sich in dieser Zeit der Verunsicherung neu zu orientieren, ihre Gefühle einzuordnen und auszudrücken“, heißt es in einer Mitteilung des Diakonievereines. „Hierbei kann es den Kindern helfen zu erleben, dass auch andere Kinder in ähnlicher Form von einer Trennung der Eltern betroffen sind. Die gegenseitige Anteilnahme der Gruppe unterstützt die Kinder, mit dem emotional belastenden Trennungs- und Scheidungsthema offener umgehen zu können. Bewältigungsmöglichkeiten und Ressourcen der Kinder sollen gestärkt und erweitert werden.“

Das Gruppenangebot besteht aus zehn zweistündigen Terminen donnerstags ab 15.30 Uhr außer in den Ferien im Zeitraum vom 14. März bis 6. Juni und diese finden in der Beratungsstelle in der Straße des Friedens 14 in Pößneck statt. Die Zielgruppe sind Jungen und Mädchen im Alter von 9 bis 12 Jahren. Die Teilnahme ist freiwillig und braucht die Zustimmung beider Eltern. Diese werden durch Vorgespräche, begleitende Gespräche auf Wunsch und einen Elternabend am Ende einbezogen.

Anmeldungen bis 1. März unter Telefon (03647) 42 28 35 oder per E-Mail an efb-poessneck@dv-orlatal.de

OTZ / 20.02.19